

Wer prüft die Arbeit vom ZDF?

Dafür gibt es beim ZDF 2 Gruppen.

- Den **Fernseh-Rat**.

Der **Fernseh-Rat** ist eine Gruppe von Menschen.

Die Gruppe hat 60 Mitglieder.

Im **Fernseh-Rat** sind ganz verschiedene Menschen.

Zum Beispiel:

- Alte und junge Menschen,
- Männer und Frauen.
- Menschen, die bei einem Amt arbeiten
- oder Menschen, die bei der Kirche arbeiten.

In schwerer Sprache heißt das:

Die Mitglieder vom **Fernseh-Rat** kommen mitten aus unserer Gesellschaft.

- Und den **Verwaltungs-Rat**.

Der Verwaltungs-Rat hat 12 Mitglieder.

Er arbeitet zum Beispiel mit dem **Intendanten** vom ZDF zusammen.

Das ist der Chef vom ZDF.

Der **Fernseh-Rat** und der **Verwaltungs-Rat** prüfen die Arbeit vom ZDF.

